

Kurz und Knapp

-

Was war los in 2016?

Januar :

Alljährlich bedankt sich der KSB bei den größtenteils ehrenamtlichen Mitarbeitern mit einem Neujahrssessen. 2016 fand es im schönen Ambiente des Löhrrerhofs statt. Die Förderung unserer Angebote der Frühen Hilfen und Erziehungsförderung für das Jahr 2016 wird vom Jugendhilfeausschuss genehmigt.

Februar:

Auf Grund der Kooperation mit dem Förderverein der Musikschule, im Rahmen derer wir gemeinsam eine große Stückzahl Pappliederbücher der Stadt Hürth gespendet haben, sind die Babybegrüßungsrucksäcke für die Neugeborenen in 2016 gut versorgt.

März:

In den Räumen der Wolke 14 findet ein großer Frühjahrsputz, will heißen eine Auf- und Umräumaktion statt.

April:

Der Schwimmkurs in den Osterferien erfreut sich wieder großer Beliebtheit.

Mai:

Die Mitgliederversammlung findet wie jedes Jahr in den Räumen des Löhrrerhofs statt.

Juni:

Wir werden eingeladen, unsere Arbeit im Rahmen des Behindertenbeirates vorzustellen und kommen dieser Bitte gerne nach.

Juli:

Auch der Sommerschwimmkurs bringt erfolgreiche Seepferdchen hervor. Die Betreiber der Website Beemingbox.de, kommen auf uns zu und bieten uns an, zukünftige Nutznießer ihrer „real social business“-Idee zum Verkauf von Biokisten zu werden. Der Käufer hat hier die Gelegenheit, den Kinderschutzbund Hürth als die Organisation zu benennen, die einen festgelegten prozentualen Satz der Kaufsumme als Spende erhält. Wir nehmen dankend an.

August:

Die Kinderferienfahrt nach Goch ist so beliebt, dass wir das Angebot an Plätzen kurzfristig aufstocken. Unser Schminktisch beim interkulturellen Sommerfest des Frauenforums Brühl-Hürth e.V. wird von begeisterten Kindern belagert.

September:

Bei der Neueröffnung des städtischen Familienbüros „Am Gustav“ dürfen wir natürlich nicht fehlen. Die Räumlichkeiten werden auch für den Arbeitskreis Jugendhilfeplanung genutzt, dem wir ebenfalls angehören. Im Jugendhilfeausschuss machen wir uns für das Thema Früherkennung von Kindeswohlgefährdung sowie die familiäre Betreuung und Versorgung von Kindern in Notsituationen (Ausfall von Elternteilen) stark. Das Selbstbehauptungsangebot „Starke Mädchen“ in Kooperation mit dem TuS Hürth 1964 e.V. startet mit einem neuen Kurs.

Oktober:

Guisy Girrger spendet den Erlös ihres Kleiderbasars dem Kinderschutzbund Hürth.
Die Teilnehmer des Herbst-Schwimmkurses schließen mit *Seepferdchen* und *Bronze* ab.

November:

Beim Crossrennen der Radsportfreunde in Kendenich bieten wir eine Mal- und Spielecke für Kinder an.

Beim Tag der Begegnung des Hürther Netzwerkes „Chancen für Kinder – Armutsfolgen vermeiden“ informieren wir über unserer Arbeit, knüpfen neue und pflegen vorhandene Kontakte

Dezember:

Im Jugendhilfeausschuss regen wir einen Arbeitskreis zum Thema „Schutzauftrag bei Kindeswohlgefährdung“ an.

Auf dem Weihnachtsmarkt in Alt-Hürth schminken wir wieder fleißig die kleinen Besucher. Wie jedes Jahr sind wir Partner der Weihnachtsaktion der Bürgerstiftung, die in von Armut betroffenen Familien Kinderwünsche erfüllt.

Unsere laufenden Angebote:**Angebote in der „Wolke 14“**

- Kinderkleiderkammer
- Babymassage
- Interkulturelle Familienberatung
- Familienberatung
- Alleinerziehenden-Gruppe

Hilfen Zuhause

- Beratung rund um den Job
- Bärenstark - Spielförderung
- Kindersitzverleih
- „Aufwind“ - Kinderförderung

Angebote anderswo

- Interkulturelle Spielgruppe
- KuK-Familienkochkurse
- Spielgruppe in der Thielstraße
- Leseförderung in der Milos-Sovak-Schule in Hürth-Stotzheim
- Offenes Müttercafé (Am Gustav)

Weitere Information entnehmen Sie bitte www.kinderschutzbund-huerth.de

Wir bedanken uns ganz herzlich für die vielfältige Hilfe, Unterstützung und die großzügigen Spenden, die wir im Jahr 2016 erhalten haben!